

## Bericht über die Badmintonabteilung des TSV-Georgsdorf im Jahr 2010

Liebe Sport-Kameradinnen, liebe Sport-Kameraden,

ein für die Badmintonabteilung erfreuliches Jahr 2010 liegt nun schon wieder hinter uns. Es gab **keine schweren Verletzungen. Neue Trainingsteilnehmer und Altbekannte** kamen dazu und verstärkten die Abteilung. Darüber hinaus wurde **Ramona Joostberends zur TSV-Sportlerin des Jahres** gewählt.

**Die Badmintonabteilung bietet nach wie vor freitags einen freien Spielbetrieb für jedermann und jederfrau an.** Profis, Amateure, Hobbyspieler aber auch Anfänger sind jederzeit herzlich willkommen. Aktive anderer Sportarten können gerne auch öfter vorbeischaun. Es gibt keinerlei Verpflichtungen zur regelmäßigen Teilnahme. Jeder kann nach seinen Möglichkeiten kommen und gehen bzw. reinschnuppern. **Bälle sind vorhanden und Schläger können bei Bedarf gestellt werden.**

Für die ca. 20 **Kinder im Alter bis 15 Jahre** beaufsichtigen weiterhin **Claudia Egbers und Anja Hölter** das Badmintonspiel **Freitags von 16:30 bis 18:00 Uhr**. Aufgrund der begrenzten Anzahl an Spielfeldern (max. 4 Felder können in der Halle aufgebaut werden) können hier nur eingeschränkt „Neulinge“, nach Anfrage bei Claudia und Anja, aufgenommen werden.

Die mittlerweile wieder mehr als 16 **Jugendlichen (ab ca. 16 Jahre) und Erwachsenen trainieren** und spielen im Anschluss an das Kindertraining **von 18:00 bis 20:00 Uhr**. Über das Jahr 2010 verteilt, waren wieder bis zu 45 unterschiedliche Spieler mehr und weniger regelmäßig dabei. Wir sind sehr erfreut darüber, dass die Sporthalle auch mal wieder überfüllt ist.

Da sich nun auch des Öfteren wieder mehrere Frauen beim Training zeigen, ist es sobald sich regelmäßig noch mehr spielstarke und wettkampfhungrige Kids, Frauen und Männer finden, nicht ausgeschlossen, dass wir den **Spielbetrieb gegen andere Vereine** wieder aufnehmen.

Ein Anreiz zum Einstieg in die Badmintonseniorenabteilung könnte auch das jährliche **Kloatscheeten**, das **Sommergrillfest** (Klaus es war super) und die **Saisonabschlussfeier** sein. Zum diesjährigen Sommergrillfest wird noch ein „Ausrichter“ gesucht. Der Jahresabschluss wird wieder im „Clubraum“ stattfinden und das Abteilungs-Kloatscheeten im Jahr 2012 wird Heinz-Gerd Oldekamp organisieren.

Die **internen Vereinsmeisterschaften 2010**, bei denen alle Spiele der Trainingsabende gewertet wurden, haben folgende Spieler gewonnen:

- Damendoppel: Anne Jakobs und Ramona Joostberends
- Dameneinzel: Carolin Ernst
- Mixed: Carolin Ernst und André Budzinski
- Herrendoppel: Christian Röttgers und Klaus Kretschmar
- Herreneinzel: Guido Olthoff

Zu weiteren Details der Badmintonabteilung gibt es, über diesem Bericht hinaus, übrigens ausführlichere Informationen und Fotos auf der nach wie vor sehr guten **Homepage des TSV**. Ein riesiges Lob geht unter anderem an den BadmintonSPORTSKAMERADEN **André Jas**.

Die Badmintonabteilung wünscht dem TSV-Georgsdorf 1958 e.V. auch für die Zukunft alles erdenklich Gute und hofft im Jahr 2011 auf rege Beteiligung, vor allem aller TSV-Mitglieder und Georgsdorfer - beim freien Training und Spielbetrieb der Badmintonabteilung an den Freitagen.

**Bis dahin mit sportlichem Gruß**

**Euer Berthold Meyer**